

Christof Eichert :

« Je reviendrai comme un ami »

Maire de Ludwigsburg depuis huit ans, Christof Eichert quitte ses fonctions. Son mandat aura été symbolisé par un engagement personnel dans le rapprochement avec la cité des Princes.

« Je quitte mon bureau, mais pas mes amis », souligne Christof Eichert, qui vient d'achever une visite de l'exposition Hartung au château. En ce samedi matin, à la mairie de Montbéliard, les visages sont souriants. Même si l'émotion s'y devine. C'est en effet la dernière fois en tant que maire de la ville jumelle Ludwigsburg que cet « ami des Montbéliardais » est accueilli. Après avoir passé huit ans à la tête de cette belle cité allemande, il est appelé à exercer d'autres fonctions à la direction d'une fondation, forte de 300 collaborateurs. Il aura en charge le système social, les assurances, le chômage... « Je n'avais pas envie de quitter mes activités professionnelles, dit Christof Eichert. En Allemagne, on peut aller jusqu'à 65 ans ! J'ai encore une très forte envie de travailler ! »

Cet ami de la France dit tout connaître de notre pays, ou presque. D'ailleurs son implication depuis des années dans les jumelages franco-allemands (avec Roanne, Notre-Dame de Gravanchon, près du Havre et Montbéliard), lui a valu de recevoir

en 2000 la Légion d'honneur, lors d'un congrès international consacré aux jumelages justement. « Aujourd'hui, j'ai des émotions mixtes, explique-t-il dans un parfait français. Ma contribution s'achève, je quitte mon bureau de maire, mais pas mes amis. Car ici, à Montbéliard, j'ai gardé énormément de liens. Et cela, ça ne s'abandonne pas. Et puis, je laisse un jumelage très actif qui ne fonctionne pas qu'entre maires. Aussi, j'espère encore davantage de contacts dans les années à venir, même sans moi. »

Louis Souvet a beaucoup insisté sur les actions menées au quotidien par Christof Eichert pour faire vivre ce jumelage. « Nous avons la conviction et le plaisir d'avoir un objectif commun : celui d'avancer toujours plus ensemble », a-t-il commenté. Et de rappeler dans la foulée les journées d'études menées depuis une vingtaine d'années, les stages de fonctionnaires, les échanges scolaires mais aussi ceux entre les services des deux villes



Christof Eichert n'a eu qu'un seul objectif durant son mandat : celui d'avancer toujours plus avec ses amis montbéliardais.

(en matière de fleurissement notamment).

Christof Eichert qui a reçu, entre autres cadeaux, un maillot jaune et un autre de

coureur de marathon, a promis qu'il l'honorerait en participant au prochain marathon de Stuttgart; lui qui avait déjà, une année, par-

couru la distance Montbéliard - Belfort lors d'une épreuve du Lion. Signe évident de son véritable attachement à Montbéliard.